

Dorferneuerungsverein Sooß

Protokoll: Vereinstreffen am 14.06.2017

TeilnehmerInnen: Angelika Brendinger
Renate Schulz
Robert Simon
Thomas Steffl (Protokoll)
Katharina Weiß

Organisatorisches

Nur noch Mittwochstermine

Die letzten vier Vereinstreffen fanden jeweils zwei Mal an einem Montag und Mittwoch statt. Dadurch sollte es erleichtert werden, die Vereinstreffen in die bestehenden Wochenpläne der Sooßerinnen und Sooßer zu integrieren. Der erhoffte Effekt von einem stärkeren Zulauf zu den Vereinstreffen blieb aus. Deswegen wurde einstimmig beschlossen, dass die weiteren Vereinstreffen (bis inklusive der ordentlichen Generalversammlung im Februar 2018) wieder ausschließlich auf Mittwoch-Abende verschoben werden.

Die bereits ausgeschriebenen Termine für die Vereinstreffen im Oktober, Dezember und Februar werden sich ändern und nach Klärung der Verfügbarkeit des Gemeindesaals bekanntgegeben!

Da wir alle ja nicht nur im Dorferneuerungsverein aktiv sind, kommt es vor, dass Vereinstreffen „übersehen“ werden. Um die Treffen des Dorferneuerungsvereins besser vor Augen zu haben, wurde einstimmig beschlossen, dass zusätzlich zu den bestehenden Kanälen (E-Mail mit dem letzten Sitzungsprotokoll, das Sitzungsprotokoll selbst, Gemeindewebsite, Aushang beim Bankomaten und Gemeindezeitung) eine Erinnerungsemail 3 bis 7 Tage vor dem jeweiligen Vereinsabend ausgesandt wird.

Projekte

Sichtbarkeit des Dorferneuerungsvereins

Für die Entwicklung des Vereinslogos wurde die Sooßer „Werbeschenke“ (Michael Hudritsch) beauftragt und erhielt ein Dossier aus Auszügen des Vereinsleitbilds, Inputs der Vereinsmitglieder und dem Vereinszweck. Die ersten vier Entwürfe wurden im Rahmen des Vereinstreffens diskutiert und ein konzeptionelles Design für den Feinschliff einstimmig ausgewählt.



Erst weiterlesen, wenn sich der erste Eindruck gefestigt hat!

Generell sind alle vier Entwürfe in einem „sauberen“, freundlichen und modernen Design gehalten, jeweils ergänzt um ein buntes Logo mit Wiedererkennungswert. Diesen vier Logos liegen folgende Gedanken zugrunde:

- #1 – unterschiedliche Menschen, die zusammenkommen und zusammenschließen
- #2 – das Zusammenwirken aus unterschiedlichen Richtungen in einem gedrehten Plus
- #3 – eine dynamischere Variante in Form eines Rades
- #4 – mehrere kleine Pfeilspitzen treiben das große Ganze voran

Die Schriftart wurde als gut lesbar und passend empfunden, wobei noch eine farbliche Hervorhebung ausprobiert werden soll. Für das Logo wurde der Entwurf #3 als „Radl, das was bewegt“ als die beste Variante ausgewählt. Für den Feinschliff sollen noch klarere Farben und eventuell stärker asymmetrische Elemente ausprobiert werden. Zusätzlich soll eine dritte Textzeile unterhalb eingefügt werden, die den „Claim“ des Vereins absteckt – als eine Art Slogan, Motto bzw. wenige Worte, die uns und / oder unsere Ziele einfach und prägnant beschreiben. Als erste Idee kam dafür „Schöner.Besser.Liebenswürdiger.“ auf.

Für die Finalisierung des Logos werden diese Rückmeldungen an Michael Hudritsch weitergegeben, um beim nächsten Vereinstreffen im September wieder ein paar Varianten zu haben, aus denen das fertige Vereinslogo ausgewählt werden kann bzw. einzelne Elemente der Varianten „zusammengestückerl“.

Für den „Claim“ unseres Vereins werden noch Ideen gesucht, um mit den Feinschliff-Varianten auch gleich unterschiedliche Texte ausprobieren zu können. Bitte Eure Ideen bis zum 23. Juli 2017 einfach direkt an thomas-steffl@gmx.net. Die bisherigen Ideen werden dabei natürlich nicht vergessen und Ihr findet im Anhang dieses Protokolls eine Zusammenstellung dieser.

Jugendclub und Kidstreff

Das Budget ab September ist noch nicht beschlossen und soll direkt beim Vereinstreffen im September im Detail besprochen werden – Klärung der weiteren Notwendigkeit einer externen Betreuung.

Neue Sooßer Tracht

Die Plakatständer der Gemeinde wurden mit 10 Plakaten (DIN A1) in Neonfarbe bestückt und zusätzlich werden kleinere Plakate u.a. bei den Heurigen ausgehängt. Damit sollte die dritte Verkaufsveranstaltung

am 20. Juni 2017 gut beworben sein. Die großen Plakate werden für die noch nicht fixierte, finale vierte Verkaufsveranstaltung wiederverwendet werden – Ort und Zeit werden mit weißen Streifen überklebt. Der Termin für die vierte Verkaufsveranstaltung hängt davon ab, wann die teilweise bereits ausverkauften Stücke (kleine Dirndlgrößen, Ponchos usw.) wieder verfügbar sind und wird rechtzeitig bekanntgegeben und wieder entsprechend beworben.

Nicht vergessen und laut und oft weitersagen!

Kommenden Dienstag – 20. Juni 2017 – gibt es die dritte Verkaufsveranstaltung der neuen Sooßer Tracht von 15:30 bis 17:30 Uhr im Weingut Schwertführer 47er.

Kurse und Trainer

Der Vortrag „Raus aus dem Hamsterrad“ fand nur einen recht geringen Anklang bei den SooßerInnen, konnte jedoch trotzdem stattfinden.

Für den Herbst ist ein zweiter Versuch des Nordic-Walking-Schnupperkurses und ein Wildkräuterkochen als Follow-Up der beiden Wildkräuterspaziergänge angedacht.

Weiters wurde besprochen, dass zukünftige Kurse und Veranstaltungen nur noch auf eigenes Risiko der AnbieterInnen / Vortragenden durchgeführt und diese auch in die Vorbereitungsarbeiten besser eingebunden werden sollen.

Vereinsfest

Noch sehr vage und ohne bereits vorab festgelegte Richtung, wurde besprochen, dass der Verein nächstes Jahr ein „Fest“ abhalten sollte – Erhöhung der Sicherbarkeit des Vereins, soziale Interaktion im Ort, belebteres Dorfleben. Als erste Idee kam ein „Tag der offenen Gärten“ ggf. gepaart mit einem Musikfest auf, die auch sehr gut soziale und kulturelle Aspekte widerspiegeln könnten. Ab September gilt es somit, die Idee weiter reifen zu lassen, um rechtzeitig mit Jahreswechsel die Organisation in Angriff nehmen zu können.

Nächster Termin

Das nächste Vereinstreffen findet am Mittwoch, den 20. September 2017 ab 18:30 Uhr im Gemeindesaal statt.

Anhang

Begriffe aus den Rückmeldungen im Mai 2017

- miteinander
- das Zusammen zählt
- gemeinsam
- für Alle
- jeder macht mit
- Gemeinschaft
- für ein lebenswertes Sooß
- aufeinander zugehen
- Ideenpool
- Kommunikationsplattform
- Schwellenfreie Umsetzungsmöglichkeiten von Ideen
- frischen Wind in alte Strukturen bringen
- Ideenbörse unserer Bürger
- mit kleinen und mittelgroßen Dingen „das Große“ (Lebensqualität, nachhaltige Entwicklung, sozialer Zusammenhalt, ...) anstoßen
- lieber ausprobieren und sehen, was nicht funktioniert, als rumsitzen und meckern
- Ideenschmiede / Projektschmiede
- „WAS“
 - Wir Aus Sooß / Wir Aktiven Sooßer / Wir Aktivieren Sooß
 - WAS gibt es Neues in Sooß / WAS machen wir / WAS gibt's zu tun
 - WAS – ein Wort, das Neugierde weckt
 - WAS Aufmerksamkeit bringt
- „SASSA“
 - von „Sassa a tres Fontes“ (alter römischer Name für Sooß)

Ideensammlung aus dem Vereinsgründungsprozess (Namen & Slogans)

- Wir erneuern Sooß
- Für die Zukunft von Sooß
- LOS (LebensOrt Sooß)
- Markt.Platz.Sooß
- Sooßiety / Sooßeitie
- 1000Sassa (1000 Ideen für Sooß; Sassa abgeleitet aus „sassa ad tres fontes“ – Siedlung an den drei Brunnen)
- Sooß in Motion / Sooß-i-Motion / Sooßimotion
- in vino sooßitas
- Wir bewegen Sooß
- Fit vor Future / Fit 4 Future